

Alumna: Tania Lizbeth Guillen Aguilar

Grado: Segundo semestre. Grupo: "A"

Prioridades de la política fiscal En 2008 la administración Obama propuso las acciones de política fiscal siguientes:

- (1) Aumentar el gasto en seguros de salud universales (65 000 millones de dólares)
 - A. fuentes alternativas de generación de energía (15 000 millones de dólares)
 - B. ayuda para propietarios de inmuebles (20 000 millones de dólares)
 - C. infraestructura (60 000 millones de dólares)
 - D. un esquema para pagar colegiaturas universitarias a cambio de colaborar en el servicio público (10 000 millones de dólares), y muchos otros proyectos.
- (2) Dar por terminadas las reducciones de impuestos de la era Bush que favorecen a las familias con ingresos mayores a 250 000 dólares; aumentar los impuestos sobre nómina para quienes tienen salarios altos; incrementar a 25 por ciento la tasa impositiva sobre utilidades generadas por capital; aumentar el impuesto sobre dividendos, y concluir los arreglos que permiten a las corporaciones disminuir sus obligaciones fiscales.

1.-Explique los posibles efectos de estos componentes del plan fiscal de Obama del lado de la oferta.

- Aumento del gasto en seguros de salud universales
- Inversión en fuentes alternativas de generación de energía
- Ayuda para propietarios de inmuebles
- Ayuda para propietarios de inmuebles
- Inversión en infraestructura
- Esquema de pago de colegiaturas universitarias a cambio de servicio público
- Terminación de las reducciones de impuestos de la era Bush y aumento de impuestos

2.- ¿Cómo esperaría usted que estas acciones de política fiscal modificaran el PIB potencial y su tasa de crecimiento?

En general, estas acciones de política fiscal podrían tener el potencial de aumentar el PIB potencial y su tasa de crecimiento a través de los siguientes canales:

- Estímulo a la inversión: El aumento del gasto en infraestructura y otras áreas clave puede impulsar la inversión privada y pública, lo que a su vez puede aumentar la capacidad productiva de la economía.
- Mejora en la productividad: Las inversiones en educación, energía y tecnología pueden mejorar la productividad de la fuerza laboral y las empresas, lo que tiene un impacto positivo en el crecimiento económico a largo plazo.

- Estabilización del mercado de viviendas: La ayuda para propietarios de inmuebles podría contribuir a la estabilización del mercado de viviendas, lo que a su vez puede tener un impacto positivo en la confianza del consumidor y el gasto relacionado con la vivienda.

Use el siguiente fragmento noticioso para resolver los problemas 11 a 13. Estímulos fiscales para el crecimiento Cuando China se vio golpeada por la debacle de 2008, su gobierno aumentó el gasto de inversión en infraestructura mediante la construcción de kilómetros y kilómetros de autopistas y sistemas de trenes.

11.-¿Qué efecto tendría este aumento del gasto gubernamental en infraestructura sobre el déficit presupuestario y el PIB real?

El aumento del gasto gubernamental en infraestructura tendría un efecto directo en el déficit presupuestario, ya que implicaría un mayor desembolso por parte del gobierno para financiar estos proyectos. El aumento del gasto sin un aumento correspondiente en los ingresos podría contribuir a un déficit presupuestario más amplio.

12.-¿Cuál sería el efecto del incremento del gasto gubernamental en infraestructura sobre los empleos?

El incremento del gasto gubernamental en infraestructura tiene el potencial de generar empleo en el sector de la construcción y en otras industrias relacionadas. La creación de empleo en la construcción de autopistas y sistemas de trenes puede generar un efecto multiplicador, ya que los trabajadores contratados tendrán ingresos adicionales que podrían gastar en bienes y servicios, lo que a su vez estimula otras áreas de la economía. Este aumento en el empleo puede ayudar a reducir la tasa de desempleo y mejorar las condiciones económicas generales.

13.-Si el gobierno de China congela su gasto actual y opta por reducir los impuestos, ¿cuál sería el efecto sobre la inversión y el nivel de empleo?

Si el gobierno de China decide reducir los impuestos en lugar de aumentar el gasto en infraestructura, esto tendría un impacto diferente en la economía. La reducción de impuestos puede generar un aumento en la disponibilidad de ingresos para las empresas y los consumidores, lo que podría estimular la inversión y el consumo.

Use la información siguiente para resolver los problemas 23 y 24.

Suponga que en Estados Unidos la inversión es de 16 000 millones de dólares, el ahorro es de 1 400 000 millones de dólares, el gasto gubernamental en bienes y servicios es de 1 500 000 millones de dólares, las exportaciones son de 2 000 millones de dólares y las importaciones son de 2 500 000 millones de dólares.

23. ¿A cuánto asciende la recaudación tributaria?

¿Cuál es el saldo presupuestario del gobierno?

Inversión	\$ 16,000
Ahorro (Nacional)	\$1,400,000
Gasto gubernamental en bienes y servicios	\$1,500,000
Exportaciones	\$ 2,000
Importaciones	\$2,500,000

Exportaciones netas	=	Exportaciones	-	Importaciones	=					
		\$ 2,000	-	\$ 2,500,000	=	-\$ 2,498,000				
Recaudación tributaria	=	Ahorro nacional - Inversión - Gasto Gubernamental + Exportaciones netas	-	Inversión	-	Gasto gubernamental	+	Exportaciones netas	=	
		\$ 1,400,000.00	-	\$ 16,000.00	-	1,500,000	+	-\$ 2,498,000	=	-\$ 2,614,000
										Deficit de la recaudacion tributaria
Presupuesto del gobierno	=	Gasto gubernamental	-	Recaudación tributaria	=					
		\$ 1,500,000	-	-\$ 2,614,000	=	\$ 4,114,000	(Superavit del saldo presupuestario del gobierno)			

24. a. ¿El presupuesto del gobierno está ejerciendo un impacto positivo o negativo sobre la inversión?

El presupuesto del gobierno está ejerciendo un impacto positivo sobre la inversión.

b. ¿Qué acción de política fiscal podría aumentar la inversión y acelerar el crecimiento económico? Explique cómo funcionaría esa medida.

Una acción de política fiscal que podría aumentar la inversión y acelerar el crecimiento económico sería reducir los impuestos sobre las empresas o las inversiones. Esto podría realizarse mediante la implementación de recortes de impuestos corporativos o la introducción de incentivos fiscales para fomentar la inversión empresarial.